
 

Jésus faisait-il du sport ?
Jésus est le plus grand des sportifs car il nous apprend à 
courir sur le chemin de la vie éternelle dans la foi et dans 
l’amour ! Durant sa vie terrestre, il a beaucoup navigué 
sur le lac de Tibériade et marché, seul ou en groupe. Il a 
su ce qu’était l’effort et l’entraide. Soyons tous, comme lui, 
des sportifs de l’effort, de la cohésion d’équipe et de la joie !

X Matthieu Rougé, Évêque de Nanterre
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L'Évangile, c'est sport !
Sais-tu que c’est un catholique, Pierre de 
Coubertin, qui fonda les Jeux Olympiques 
modernes ? À l’occasion des Jeux Olym-
piques et Paralympiques de Paris, l’Église 
a lancé un appel aux jeunes avec le pro-
gramme Holy Games, afin qu’ils illuminent 
de leur foi ces J.O. ! Des lumignons Holy 
Games sont proposés dans les églises 
pour prier en lien avec les plus vulnérables. 
Ils évoquent la flamme olympique et nous 
rappellent aussi que la vraie lumière du 
monde, c’est Jésus !



Avec Jésus, prends le temps de  
regarder la beauté du monde
Voici l’été. Chaque matin une nouvelle journée s’offre 
à toi, pour courir dans la campagne, découvrir le canoë, 
regarder les J.O. à la télévision ou jouer au ballon avec 
tes amis, mais aussi contempler et rêver.
Durant l’année scolaire tout va si vite... Il y a de belles 
choses qui nous entourent mais on ne les voit pas ! Alors, pourquoi ne pas profiter de 
ces vacances d’été que tu passeras en ville, à la campagne, à la montagne ou au bord 
de la mer, pour t’émerveiller devant la beauté d’un grand arbre majestueux ou d’une 
rose fragile au parfum délicieux ?
Tu feras alors l’expérience intime que la beauté de la nature, c’est quelque chose qui 
nous dépasse. Ces temps de contemplation silencieuse emplissent notre cœur d’amour 
et de paix, et nous incitent à remercier Dieu pour tant de merveilles.

Mon Dieu, 
Dans le silence, 
Je te trouve aussi, 
Je peux te parler, 
Ne plus penser aux bruits
Qui m’entourent, 
Je peux t’écouter, 
Comme on écouterait 
Un bruit léger,
Le vent, un clapotis, 
J’écoute le calme de Dieu 
Qui vient en moi. 

Sophie Furlaud, 
Prières pour toute la famille,  
Bayard Jeunesse, 2017 

Père Georges Vandenbeusch,   
vicaire général* du diocèse de Nanterre

DU DIOCÈSE AVEC LE MINI REPORTER

Pendant tes vacances, 
n’hésite pas à entrer dans une église.  
Dépose un lumignon 
et laisse monter ta prière vers Dieu.

Depuis quand marchez-vous Père Georges ?
Petit, je partais souvent à l’aventure : ma famille était obligée de me chercher. Mais le 
virus de la randonnée est venu avec le scoutisme. 

Qu’est-ce qui vous plaît le plus dans la marche ?
J’aime bien la randonnée en montagne. Lorsqu’on arrive en haut, on voit loin. On ressent 
combien le monde est vaste et la nature majestueuse. L’hiver, avec la réverbération, la 
lumière du soleil sur la neige est impressionnante de beauté. 

Quels sont vos plus beaux souvenirs ? 
Les rencontres que je fais ! Quand les personnes comprennent que je suis prêtre (en 
tenue de randonnée ce n’est pas toujours évident), je suis étonné par la profondeur de 
leurs questions. On oublie nos petits soucis pour parler de la vie, de la mort, de la foi. 

« Lorsque je suis faible, 
c’est alors que je suis fort ». 

2 Co 12, 10

* Le vicaire général seconde l'évêque avec qui il fait équipe.



DE  NOS ÉGLISES

Les parvis de nos églises rappellent le parvis du Temple 
de Jérusalem. Comme ce dernier précédait l’entrée du 
sanctuaire, le parvis de l’église précède l’entrée du lieu 
où nous rencontrons Jésus-Christ dans l’eucharistie. 
Lorsque le prêtre dit « Allez dans la paix du Christ » 
nous savons que la messe est terminée, mais que notre 
mission commence ! Nous sommes invités à manifester 
notre foi à ceux que nous rencontrons. 
Sur le parvis on se salue et on échange. 
C’est du parvis que partent les grandes processions li-
turgiques ou des pèlerinages. Le parvis, c’est aussi le lieu 
où se déroule la Vigile pascale, le Samedi saint. Dans la 
nuit noire, la lumière jaillit du feu allumé par le prêtre. 
Elle symbolise notre passage des ténèbres à la lumière 
de Pâques avec le Christ ressuscité ! 
Le parvis, lieu de fête et de joie ! Alléluia !
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La véritable histoire de 
Timée qui rêvait de gagner 
aux Jeux Olympiques 

A 11 ans, un jeune esclave 
de Sparte (Grèce antique) va 
devoir faire ses preuves pour 
participer aux Jeux 
Olympiques. Un 
roman historique 
avec des pages 
documentaires. 
Bayard Jeunesse - 6,90 €  

à partir de 8 ans.

LES BLAGUES DE L'ÉTÉ

A la découverte

Solutions : On va se baigner (beignet) - La palourde (pas lourde).

Que dit un donut à la plage ?

Quel est le coquillage le plus léger ?

Nous voici sur le parvis de l'église,  
c’est parti !

Dimanche des Rameaux à St-Joseph-de-Buzenval

Toute cette année, ta Mini Lettre t’a invité à t’arrêter sur  
différents éléments de nos églises. Tous disent quelque 
chose du Seigneur… 


